

Wer ist eigentlich White Floor? Und was machen die?

Uns gibt es jetzt schon seit über fünf Jahren. Deshalb wissen wir selbst nicht mehr genau, wie wir zu dem Namen "White Floor" gekommen sind.

Vielleicht hat es damit zu tun, dass es ja genügend andere erfolgreiche Bands gibt, die Farben in ihrem Namen haben (Green Day, Pink Floyd oder Red Hot Chilli Peppers).

Also warum dann auch nicht White Floor? Eine tiefere Bedeutung haben wir sogar auch noch: Wo kann man besser Fußspuren hinterlassen, als auf einem weißen Boden?

Mit diesem Motto bespielen wir die kleinen & großen Bühnen in Deutschland mit unserer Rock/Pop Musik und wollen zusammen mit dem Publikum zelebrieren. Denn das können wir am besten!